

Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 018 /2023

Winterwanderung der Kinder und Jugendfeuerwehren in Sandfurth

Am vergangenen Samstag trafen sich bereits zum sechsten Mal die Kinder- und Jugendabteilungen der Wehren der Einheitsgemeinde zur jährlichen Winterwanderung.

Bei regnerischem Wetter trafen sich 50 Jugendliche und 15 Kinder mit ihren Betreuern in Sandfurth. Durch Bürgermeister Andreas Brohm, Gemeindejugendwart Sebastian Knull und die Organisatoren Patrick Steinert von der Feuerwehr Kehnert und Dirk Heinrich von der Feuerwehr Sandfurth wurden die Teilnehmer begrüßt.

In seiner Begrüßung dankte Bürgermeister Andreas Brohm allen Beteiligten und Teilnehmern für Ihr Engagement und wünschte ihnen viel Spaß bei der Bewältigung der Herausforderungen.

Als erstes durften die Kinderfeuerwehren aus Uchtdorf, Demker und Tangerhütte zu ihrer Wanderung starten. Anschließend gingen die Mannschaften der Jugendfeuerwehren aus Grieben, Uchtdorf, Bittkau, Demker, Lüderitz/Groß Schwarzlosen und Tangerhütte in einem Zeitabstand von 10 Minuten ins Rennen.

Die Strecke führte über Feldwege in Richtung Kehnert. Unterwegs mussten die Teilnehmer an fünf Stationen ihr Können unter Beweis stellen. An den Stationen galt es dann u.a. Schleifen zu binden, einen Hindernisparcours zu meistern oder durch Zusammenschluss von Kübelspritze, Schläuchen und Strahlrohr eine in fünf Metern Entfernung befindliche Dose zum Fallen zu bringen.

In Kehnert angekommen war noch ein Halt im Feuerwehrgerätehaus vorgesehen. Hier wurde das schauspielerische Talent unter Beweis gestellt. Beim Feuerwehrpantomime mussten innerhalb von zwei Minuten so viele Begriffe, wie möglich erraten werden.

Die sieben Jugendmannschaften starteten Ihre Wanderung im Gerätehaus Sandfurth mit der Feuerwehrpantomime. Die Teilnehmer mussten ihr Wissen über Knoten, ihre Geschicklichkeit und Fitness beim Mannschaftsseilspringen, aber auch ihren Tastsinn an den geheimnisvollen Kisten unter Beweis stellen.

Für die Kinderfeuerwehren gab für jedes Kind durch Dirk Heinrich und Patrick Steinert eine Teilnahmeurkunde und eine Medaille.

Den Wanderpokal der Jugendwehren konnten die Nachwuchsbrandschützer aus Grieben ganz knapp vor der Jugendwehr aus Bittkau und der Mannschaft 1 aus Tangerhütte gewinnen.

Die Gemeindejugendwarte der Einheitsgemeinde Sebastian Knull und Janine Steinig-Pinnecke bedanken sich bei allen Kameraden der ausrichtenden Feuerwehren, ihren Fördervereinen und allen Helfern für die Organisation und Durchführung der Veranstaltung.